

BIODATA PENULIS

Joko Nur Sariono, S.H., M.Hum., lahir di Malang, 23 Maret 1968. Menyelesaikan S1 di UNMER Malang, S2 tahun 1998 di Program Pascasarjana UNAIR Surabaya, adalah dosen tetap Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya. Mengajar mata kuliah Hukum Kesehatan dan Hukum Dinamika Kependudukan.

Ratna Winahyu Lestari Dewi, S.H., S.Ked., Lahir di Malang 4 Juni 1969, Sarjana Hukumnya diselesaikan pada tahun 1995 di Universitas Wijaya Kusuma adalah Dosen tetap Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya yang mengasuh mata kuliah Hukum Kesehatan, IKK, Psikiatri Kehakiman dan Kriminologi. Saat ini sedang menyelesaikan Ujian Profesi Kedokteran pada perguruan tinggi yang sama.

Theodosia Yovita, S.H., adalah alumnus Fakultas Hukum Universitas Surabaya. Sekarang dosen tetap Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya. Mata kuliah yang diajarkan adalah Hukum Pengangkutan dan Asuransi, Hukum Surat-Surat Berharga serta Hukum Penyelesaian Sengketa Alternatif.

Sonny Baksono S.H., lahir di Bojonegoro 12 Oktober 1942. Tahun 1981 sampai dengan tahun 1994 menjabat Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan di UWKS, Tahun 1992 sampai dengan

tahun 1995 menjabat sebagai Kepala Dinas Lalu Lintas dan Angkutan Jalan Jawa Timur. Kemudian pada tahun 1995 sampai dengan tahun 1997 adalah Direktur LLAJ Departemen Perhubungan. Pada tahun 1997 sampai dengan tahun 1999 Menjabat sebagai Kepala Pusat Pendidikan dan Latihan Departemen Perhubungan Darat. Sejak tahun 2001 sampai dengan sekarang menjabat Pembantu Rektor Bidang Akademik dan dosen luar biasa di fakultas hukum dengan mata kuliah Hukum Pidana Militer dan Manajemen Lembaga Penegak Hukum di Universitas Wijaya Kusuma Surabaya.

Priyo Handoko, S.H., M.Hum., adalah staf pengajar Universitas Merdeka Malang, yang menyelesaikan Sarjana Hukumnya di Universitas Merdeka Malang pada tahun 1989. Lulus Magister Hukum dari Universitas Gadjah Mada pada tahun 1995. Sekarang sedang menyelesaikan studi S3nya di Universitas Airlangga Surabaya dengan biaya Ford Foundation USA.

Prof., Dr. Indrati Rini, S.H. M.S., lahir di Surabaya 17 Maret 1956. Adalah Guru Besar bidang Hukum Bisnis dengan spesialisasi keahlian pada bidang Hukum Perlindungan Konsumen. Pendidikan S1, S2 dan S3 nya diselesaikan pada Universitas Airlangga Surabaya.

Moerti Hadiati, S.H., M.H., adalah dosen tetap pada Fakultas Hukum Universitas Merdeka Malang.

PEDOMAN PENULISAN

1. Naskah dapat berupa hasil penelitian maupun kajian interaksi hukum dan pembangunan. Naskah tersebut belum pernah dipublikasikan dalam media komunikasi lainnya.
2. Naskah ditulis dalam bahasa Indonesia atau Inggris dengan disertai abstrak sebanyak 150 – 200 kata. Naskah yang ditulis dalam bahasa Indonesia apabila terpaksa menggunakan istilah bahasa asing atau daerah supaya dicetak miring.
3. Naskah diketik dengan program WS atau Word Processor lainnya di atas kertas kuarto dengan spasi ganda minimal 15 halaman dan maksimal 25 halaman. Naskah dan curriculum vitae diserahkan beserta disketnya.
4. Sitasi kepustakaan dilakukan dengan sistem nama-tahun-halaman. Urutannya adalah sebagai berikut : Nama Keluarga Pengarang, tahun penerbitan, halaman yang dirujuk.
5. Daftar Pustaka ditulis dalam urutan abjad secara kronologis :
 - a. Untuk buku : Nama Pengarang, Tahun Penerbitan, Judul Buku, Penerbit, Kota Penerbit.
Contoh : Altman, Andrew, 1990, **Critical Legal Studies. A. Liberal Critique**, Princeton University Press, New Jersey.
 - b. Untuk karangan dalam buku : Nama Pengarang, Judul Karangan, Nama Editor, Judul Buku, Tahun Penerbitan, Penerbit, Kota Penerbit.
 - c. Untuk karangan dalam majalah atau jurnal : Nama Pengarang, Judul Karangan, Nama Majalah, Jilid Nomor, Halaman, Tahun Penerbitan.
6. Naskah yang tidak memenuhi persyaratan di atas tidak akan dipertimbangkan pemuatannya dalam majalah ilmiah "PERSPEKTIF".
7. Redaksi berhak merubah naskah sepanjang tidak menyimpang dari isi tulisan. Naskah yang dimuat merupakan tanggung jawab sepenuhnya dari penulis, bukan merupakan cerminan pendapat Redaksi atau Pusat Pengkajian Hukum dan Pembangunan Fakultas Hukum UWKS. Bagi penulis yang naskahnya dimuat, akan diberikan imbalan yang layak.

